

*Canciller de Cuba felicita a los
musulmanes por inicio del
Ramadán*



1ro de marzo

RAMADÁN MUBARAK

MinRex

Foto: @BrunoRguezP

En su cuenta en X, el canciller escribió: «Nuestras fraternas felicitades a los musulmanes de #Cuba y del resto del mundo, por el inicio del mes sagrado del ramadán.

Deseamos que la paz y la prosperidad estén siempre con todos ustedes», añadió.

En Cuba, el ramadán, uno de los mandamientos del Corán, el libro sagrado del islam, inició desde la noche de ayer 28 de febrero hasta el 30 de marzo de 2025.

Es el noveno mes del calendario islámico lunar, en el cual los musulmanes se abstienen de probar alimentos, fumar o tener relaciones sexuales del amanecer al anochecer.

El ayuno finaliza con el Eid al Fitr que comienza con una oración específica después de la cual los participantes se saludan y desean felicidad.

Cada uno estrena ropa confeccionada para la ocasión, porque la tradición obliga a lucir lo mejor posible. Ese día se pasa con familiares y amigos en comidas, cenas e intercambios de regalos. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377734-canciller-de-cuba-felicita-a-los-musulmanes-por-inicio-del-ramadan>



Radio Habana Cuba